

VOLKSBÜHNE

Pressebüro

Linienstraße 227, D-10178 Berlin

Tel. +49 (0)30 24065 610, presse@volksbuehne-berlin.de

www.volksbuehne.berlin

GRÜNER SALON: URAUFFÜHRUNG VON *DER KLANG DER FAMILIE*
AM 28. JUNI 2018

Pressemitteilung vom 22. Juni 2018

++ English version below ++



> [Trailer](#)

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie hiermit herzlich zur Uraufführung von *Der Klang der Familie* am 28. Juni 2018 einladen. Es ist das letzte Theaterstück aus einer vierteiligen Reihe, die Calla Henkel und Max Pitegoff in der Spielzeit 2017/2018 für den Grünen Salon geschrieben und inszeniert haben.

Der Klang der Familie handelt vom Zwang zur Unterhaltung, dem unaufhaltsamen Klimawandel und den Überresten des Klassizismus. Die Ausgangssituation: Aufgrund einer Steuerreform ist die Hetero-Ehe aus der Mode gekommen. Ein Kamerateam begleitet die Hochzeit von Global Warming und ihrer Braut Kelly am ersten Weihnachtsfeiertag in Berlin. Jeder Charakter sucht seinen eigenen Weg, während die Ereignisse von einer Reality-TV-Show und glitzerndem Spektakel in ein ramponiertes Musical umschlagen. The Family Band (Sir John, Tobias Spichtig und Herman Hermann) wurde für die Hochzeitsfeier engagiert, doch die Mitglieder wollen vor allem eine neue musikalische Matriarchin, in der Hoffnung, etwas Authentisches zu finden, um ihre eigene Leere zu füllen.

Der Klang der Familie

von **Calla Henkel & Max Pitegoff**

Uraufführung: 28. Juni 2018, 21 Uhr

Weitere Termine: 29.06., 30.06., 04.07., 05.07., 06.07, 07.07, 21 Uhr

Volksbühne Grüner Salon

Mit Johannes Buchmann, Ann Göbel, Calla Henkel, Sir Henry, Herman Hermann, Mia von Matt, Lily McMenemy, Elias Pitegoff, Max Pitegoff, Tobias Spichtig

Bühne & Kostüm: Calla Henkel, Max Pitegoff, Nadja Sofie Eller

Komposition: Sir Henry

Choreographie: Tarren Johnson

Die in Berlin lebenden Künstler Calla Henkel und Max Pitegoff gestalten in der aktuellen Spielzeit mit ihren Inszenierungen, Konzerten, Performances und Bar-Abenden das Programm im Grünen Salon der Volksbühne Berlin, welches sie mit *Der Klang der Familie* zu einem Abschluss bringen. [Weitere Informationen](#)

Bitte wenden Sie sich mit Pressekartenwünschen an das Pressebüro unter presse@volksbuehne-berlin.de oder telefonisch über +49 (0)30 24065 610.

Mit besten Grüßen

Ihr Pressebüro

+++

GRÜNER SALON: PREMIERE OF *DER KLANG DER FAMILIE* ON 28 JUNE 2018

Press release issued 22 June



[> Trailer](#)

Dear Sir or Madam,

We would like to invite you to the premiere of *Der Klang der Familie* on June 28, 2018. It is the last play in a four-part series that Calla Henkel and Max Pitegoff have written and directed for the Grüner Salon in the 2017/2018 season.

Der Klang der Familie is about the pressure to entertain, unstoppable climate change and the remnants of classicism. The initial situation: Changes to the tax code mean that straight marriage is outmoded and a TV crew is filming the marriage of Global Warming and her bride Kelly on

Christmas Day in Berlin. Each character searches for their arc as things spin from reality TV and glittering spectacle into a tattered musical. The Family Band (Sir Henry, Tobias Spichtig, and Herman Hermann) has been hired for the occasion, but mostly they are hunting for their next musical matriarch, hoping to find something authentic to fill their void.

Der Klang der Familie

by **Calla Henkel & Max Pitegoff**

Premiere: Thursday, 28 June 2018, 9 pm

Additional performances: 29-30 June, as well as 4-7 July, 9 pm

Volksbühne Grüner Salon

With: Johannes Buchmann, Ann Göbel, Calla Henkel, Sir Henry, Herman Hermann, Mia von Matt, Lily McMenemy, Elias Pitegoff, Max Pitegoff, Tobias Spichtig

Stage and costume design: Calla Henkel, Max Pitegoff, Nadja Sofie Eller

Musical composition: Sir Henry

Choreography: Tarren Johnson

Berlin-based artists Calla Henkel and Max Pitegoff are shaping the programme in the Volksbühne Berlin's Grüner Salon this season with their productions, concerts, performances and bar evenings, which will be concluded by the piece *Der Klang der Familie*. [More information](#)

Please contact the press office at presse@volksbuehne-berlin.de or call +49 (0)30 24065 610 with your press ticket requests.

Best regards,
Your press office

- > [Pressekontakt](#)
- > [Downloads](#)
- > [Spielplan](#)
- > [Karten](#)

- > [Twitter](#)
- > [Instagram](#)
- > [Facebook](#)
- > [YouTube](#)